

saint-pardoux-soutiers

Bientôt un parcours de géocaching



Plan de la commune déployé, les jeunes élus mettent la dernière main sur le choix du parcours de géocaching.

Les dix élus du conseil municipal des jeunes de Saint-Pardoux-Soutiers se sont réunis vendredi 8 avril à 18 h à la mairie, auprès d'Audrey Rigaudeau, conseillère municipale, pour faire avancer leur projet de géocaching et promouvoir leur commune.

Le géocaching (ou geocaching) est un loisir consistant à utiliser la technique du géopositionnement par satellite (GPS) pour rechercher ou dissimuler des « caches » ou des « géocaches », dans divers endroits. Une géocache est généralement constituée d'un petit contenant étanche et résistant, comprenant un registre des visites et parfois un ou plusieurs « trésors », généralement des objets sans grande valeur. La carte dépliée sur la table, les jeunes de Saint-Pardoux-Sou-

tiers ont finalisé le parcours avec un départ du city stade. Ils ont défini les personnes ressources à solliciter pour la création des boîtes qui seront cachées. Dès le 19 avril prochain, les points seront géolocalisés avec l'aide d'Ugo Dorain et enregistrés sur le site. Audrey Rigaudeau a encouragé ses troupes : « *Le projet doit être prêt au mois de mai, pour les beaux jours !* »

S'investir auprès des anciens combattants

Sur un autre registre, les jeunes ont pu manifester leur souhait de poursuivre leur investissement auprès des anciens combattants. Ils participeront aux commémorations du 8 Mai en portant un drapeau et en déposant une gerbe. Ils ont aussi accueilli avec inté-

rêt Céline Deuré, sapeur-pompier volontaire au centre de secours de Mazières-Saint-Pardoux et Thierry Marquis, de l'association du Foyer rural, venus leur présenter les animations autour du feu et du secours qu'ils organisent conjointement, le samedi 14 mai. Exposition, démonstration, information sur l'engagement comme jeune sapeur-pompier, projection d'un film d'animation et d'un film en lien direct avec la thématique.

Enfin, ils n'ont pas manqué d'évoquer la journée du 20 avril, durant laquelle ils répondront à l'invitation de Guillaume Chiche, député de circonscription, en le rejoignant à l'Assemblée nationale avec une délégation de conseillers municipaux et Johann Baranger, maire de la commune.